

Tienen mucho que decir

Por Carlos Araujo, exdirector de Prepa ITESO

Habían transcurrido muy pocos meses desde el primer día de clases en la historia de Prepa ITESO. Daniel, profesor y acompañante de grupos de estudiantes, se acercó con algunos y algunas de ellas para compartir que pensaban crear una revista... “Tienen mucho que decir”.

A causa de la pandemia de covid-19, la mitad de los grupos asistía a clases presenciales, cada estudiante con medio rostro cubierto; la otra mitad estaba en casa, interactuando y aprendiendo frente a una computadora. A la siguiente semana, intercambiaban posiciones. La cotidianidad de los primeros días de la Prepa estaba marcada por esa suerte de fragmentación y parcialidad, pero al mismo tiempo, por una búsqueda constante de afirmar la vida plena frente a la desolación de una pandemia. La revista *Canto del Cenzontle* es, sin duda, una de las expresiones más nítidas y maravillosas de los caminos que un grupo de jóvenes encontraron para descubrir y compartir esa mitad oculta, para afirmar la plenitud de lo que son y el ineludible impulso para construirse desde el encuentro con los y las demás.

Las primeras generaciones de Prepa ITESO han hecho accesible, para todas las y los jóvenes que pasarán por aquí, la posibilidad de compartir y expresar lo que son y lo que quieren ser en las páginas de *Canto del Cenzontle*, desde sus palabras, desde sus trazos, desde la mirada con la que aprehenden la realidad. Este es ya el segundo número, y sin duda vendrán muchos más en los que seremos testigos y aprenderemos infinitas maneras en las que es posible descubrirse y desvelar sus rostros.

Agradezco a Daniel y a todo el equipo de *Canto del Cenzontle* por invitarme a compartir estas palabras, ahora que he emprendido un nuevo camino. Traigo conmigo la invaluable enseñanza de ustedes, jóvenes, de afirmar la vida todos los días.